SCENE 4 若手農業者が参画 「農事組合法人 四本松」設立

業生産力の強化などを図るため、郡・川東地区で農事組合法人が設立され、4月16日に厚狭地区複合施設で設立総会が開催されました。設立発起人会の田尾光一代表が「多角的な農業経営を行い、次世代に農地を継承していきたい」と話しました。



SCENE 6元気に育ってね花壇コンクール用苗の「種まき」

・ の花壇コンクール用に配布する苗の種まきを4月19日に厚陽地域交流センター前庭で開催。厚陽小学校5・6年生の児童18人と厚陽地区緑と花の推進協議会のメンバーほか、地域の人と協力してサルビアとマリーゴールドの種まきを行いました。苗は6月中旬ごろに配布する予定です。





SCENE 5 レノファを応援しよう! 5/13 生は市ホームタウンデー

■ 陽小野田市ホームタウンデーの PRのため、4月18日、レノファ山口の渡部博文代表取締役社長が市長を表敬訪問されました。渡部社長は「多くの市民に応援に来て欲しい。今後はさらに市民と選手が交流する機会を作っていきたい」と話しました。



SCENE 7 太陽石油㈱から3年連続 新型コロナ対策に100万円の寄附

大 陽石油㈱(東京都)から、市の新型コロナウイルス感染症対策として100万円の寄附をいただき、4月20日、山口事業所の公文英雄所長に藤田市長から感謝状を贈呈しました。公文所長は「コロナ対策は変わっていくが、最前線で活動する人には必要なもの。ぜひ活用してほしい」と話しました。